



### Das zänkische Gänsehen.

In einer Gänsegesellschaft befand sich ein Gänsehen, welches immer Zank anfang, und deshalb wurde es von allen anderen Gänsehen gemieden. Aber trotzdem wußte es immer seine Leute zu finden. Nun war eines Tages ein Entenpaar zum Besuch gekommen, und Mama Gans schärfte ihren Kindern ein, sich sehr artig und höflich zu benehmen, damit die beiden Enten nur Gutes von allen Gänsen und Gänsehen hörten und erzählen könnten. — Als die Zeit zum Mittagstisch gekommen war, führte Mama Gans ihren Besuch, mit dem sie sich vortrefflich unterhalten hatte, in den schönen Geflügelhof, wo verschiedene, sehr reinliche Schüsseln mit Futter standen. An dem einen nahmen die ältern, an dem andern die jüngeren Gänse Platz. Es schmeckte allen vortrefflich, aber da vernahm man auf einmal, wie unter der Jugend Zank ausbrach. Natürlich trug das zänkische Gänsehen die Schuld, es wollte immer die besten Brocken erwischen, und als ein Enterich ihm einmal einen recht guten vor der Nase wegschnappte, schlug es vor Aerger mit den Flügeln, daß alle ganz böse wurden. Nun gab's gar Schlägerei,